

Montrouge, le 20 mai 2015

Communiqué de presse

NOMINATIONS

Le Conseil d'administration de Crédit Agricole S.A., réuni le 20 mai sous la présidence de Jean-Marie Sander à l'issue de l'Assemblée générale annuelle des actionnaires, a confirmé la prise de fonction de Philippe Brassac comme Directeur général de Crédit Agricole SA.

Sur proposition du nouveau Directeur général, le Conseil d'administration a nommé :

- ✓ M. Xavier Musca, Directeur général délégué, second dirigeant effectif en application du Code monétaire et financier.
- ✓ M. Jean-Yves Hocher, Directeur général délégué, en charge de la banque de financement et d'investissement et de la banque privée.
- ✓ M. Bruno de Laage, Directeur général délégué, en charge de la banque de proximité en France, de la banque de proximité à l'international, des services financiers spécialisés et du pôle paiement Groupe.
- ✓ M. Michel Mathieu, Directeur général délégué, en charge de la gestion d'actifs, des assurances et des fonctions centrales du Groupe.

Le nouveau Directeur général a nommé Jérôme Grivet, Directeur général adjoint en charge des Finances du Groupe. Il est rattaché à M. Philippe Brassac et M. Xavier Musca. Il a également renouvelé M. Joseph d'Auzay dans ses fonctions de Secrétaire général, secrétaire du Conseil d'administration.